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教育長 

 

 

 

教育長 

13時 30分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、1 番 羽柴誠委員 と 2 番 可児恵太委員 を会議録署名委員に

指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、 3 番 柴田洋子委員 と 4 番 

鈴木圭子委員 の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

インフルエンザによる学級閉鎖、学校閉鎖が沢山ありましたが、何とか中学校、

小学校の卒業式、幼児園の卒園式は無事できました。 

大きな事故やけが等の報告はありません。 

2月 25日に瑞浪市制 70周年記念事業として、第 60回記念陶一周駅伝競争大

会が実施され、72チームが参加しました。陶町出身の青山学院大学の伊藤雅一

さんが特別ゲストとして参加されトークショーが開催されました。また、ゲスト

ランナーとして、中京高等学校や美濃加茂高等学校の陸上競技部の方が参加され

ました。とても寒い日でしたが、盛大な大会でした。 

26日は、令和 5年度岐阜県児童生徒の体力優良校として、中京学院大学の先

生を招いて、「ＡＣＰ」という遊びを通して運動技能を向上させる取り組みをさ

れた日吉小学校が表彰されました。来年度は、明世小学校が「ＡＣＰ」に取り組

む計画をしています。 

27日に建設業協会から、市内中学校 3校にテントが送られ、贈呈式が瑞浪中

学校で行われました。 

3月 1日に瑞浪高等学校の卒業式に参加しました。大変引き締まったいい卒業

式でした。卒業生の答辞は、大変心を打つ素晴らしい内容でした。 

5日に社会教育委員会から、本年度一年間のまとめとして「瑞浪市の地域学校

協働活動の推進について」提言書をいただきました。コミュニティ･スクールが

さらに充実したものになるよう、参考にしたいと思います。 

7日に明世地区まちづくりホタル幼虫放流会が、「ほたるの里 福」で行われ

ました。明世小学校 5年生が参加をして、素晴らしい放流会になりました。中心

となって活動されている方が、あいさつの中で涙を流されるほど素晴らしい取り

組みとなりました。 

8日に瑞浪北中学校卒業式に参加しました。大変感動的な卒業式でした。在校

生、卒業生共に素晴らしい合唱でした。 

18、19日は、市議会一般質問でした。 

20日に美濃歌舞伎伝承教室成果発表会がミュージアム中仙道でありました。

小学校1年生から高校2年生までの子ども達の素晴らしい歌舞伎の演技を見まし

た。やはり継続するということは大切だと感じました。 

24日に文化協会の総会があり、令和 5年度の文化功労者として 6名の方が表

彰されました。 

25日は、小学校の卒業式でした。私は日吉小学校に行きました。卒業生 20名

の素晴らしい式でした。 

26日に桔梗幼児園の卒園式に行ってきました。卒園式は、子どもが生まれて 6



 

年間の子育てを振り返り、子どもの成長を心から喜ぶ素晴らしい式だと思いまし

た。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

  

 本日の定例会には議題が提出されておりませんので、 本日の日程が終了いた

しました。 

 

これをもちまして令和 6年第 4回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

13時 40分 終了 

 

 

 

 

 

 

 

 


